Horóscopos lunes 18 de noviembre de 2021

Aries. Cuida tus finanzas.

En el trabajo tienes a Marte tu regente en la casa 8 de las deudas haciendo oposición a Urano en tu casa 2 del dinero. Esto puede generar pérdidas inesperadas de dinero debido a deudas previas. En este día de ser posible no adquieras deuda ni compres a crédito nada.

En el amor tu casa 5 está regida por el Sol quien está en el signo de Escorpión a punto de recibir el eclipse de mañana, hay que ser muy prudente en tus relaciones y en el amor ya que va a haber cosas que habrá que atender con este evento astrológico que viene.

Tauro. Conflicto entre lo que sientes y lo que tu mente te dice.

En el trabajo tienes a Venus tu regente en la casa 9 de los viajes y extranjero por lo que estás en un momento en el que te conviene estudiar un idioma extranjero para mejorar tu situación laboral. Considera qué idioma te conviene aprender para mejorar tus oportunidades laborales.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del amor y romance, en este momento este planeta está recibiendo una oposición de la Luna en tu casa 1 de la personalidad por lo que puede haber tensiones y conflictos con tu novio debido a diferencias entre lo que sientes y lo que piensas.

Géminis. Tensiones en el trabajo

En el trabajo hay que tener presente que el Sol está en tu casa 6 a punto de recibir el eclipse de Luna de mañana por lo que esta zona será afectada por el evento astrológico. Hay que tener muy presentes los pendientes que hay en tu oficina para que no te agarre de sorpresa una entrega.

En el amor Venus rige tu casa 5 y este planeta está en tu casa 8 de los secretos por lo que habrá temas de tu relación amorosa en los cuales habrá que ser muy discreto. El tema no es buscar el romance, sino en dedicarle cuidado a cómo persigues el amor.

Cáncer. Problemas con tu novio.

En el trabajo Júpiter rige tu casa 6 y está en tu casa 8 recibiendo una cuadratura de la Luna tu regente así que hay que ser prudente en tu trabajo y no revelar mucho, aunque sea a tus amigos. Se cuidadoso con lo que dices y haces ya que puedes decir por error algo que no es buena idea revelar.

En el amor tienes a la Luna tu regente haciendo una oposición a Mercurio en tu casa 5 del amor y romance. Esto representa la posibilidad de conflictos con tu novio debido a malos entendidos entre lo que quisiste decir y lo que se entendió. Por ello hay que ser muy prudente en tus relaciones en este día.

Leo. Trabaja en las relaciones.

En el trabajo tienes a Venus en tu casa 6 del trabajo. Venus rige tu casa 10 del reconocimiento y del jefe, así como la casa 3 de la comunicación por lo que es importante mantener una buena relación con tu jefe. Venus rige la cordialidad y la amistad así que hay que intentar mantener las cosas amables.

En el amor tienes a Saturno en tu casa 7 de la pareja por lo que hay que mantener límites sanos en la relación, no se trata de estar en el ejército, pero es necesario conectar con tu compañero de vida en una relación inteligente entre el placer y las obligaciones.

Virgo. Busca evitar discusiones.

En el trabajo tienes a Júpiter y a Saturno en tu casa 6 del trabajo por lo que es un buen momento para buscar mejorar tus condiciones laborales. Hasta ahora has demostrado mucha capacidad y disciplina, hay que buscar el momento para hablar con tu jefe sobre un aumento, pero hoy no ya que Mercurio está en oposición a Marte y puedes generar tensiones en lo que dices.

En el amor tu casa 5 está regida por Capricornio y tienes a Venus en esta casa por lo que es buen momento para buscar relaciones y mejorar las que ya tienes con tu novio. Es un buen periodo en el sentido de que Venus te da carisma y favorece la impresión que das a los demás.

Libra. Cuida tu dinero.

En el trabajo este día tienes muchos planetas en tu casa 2 del dinero y finanzas. La Luna, regente de tu casa 10 del reconocimiento y del jefe, conecta en oposición con Mercurio quien rige tu casa 9 del extranjero así que hay que tener cuidado con tus gastos sobre todo en viajes o en cuestión de proyectos que tengan que ver el extranjero ya que puede que tu jefe no los pague.

En el amor tienes a Júpiter en tu casa 5 del amor y romance por lo que hay muy buenas oportunidades para pasar un buen rato con tu pareja y divertirte. Solo presta atención a los gastos ya que puedes tener una sorpresa desagradable cuando llegue la cuenta.

Escorpión. Cuida lo que no ves en el trabajo.

En el trabajo el regente de tu casa 6 es Marte y está en tu casa 12 del autosabotaje así que puede haber cosas en tu ambiente laboral que no estás pudiendo ver y pueden luego causarte complicaciones. Sobre todo, presta atención a pleitos y discusiones que no se resuelven.

En el amor puede haber conflictos con tu pareja ya que Mercurio en tu casa 1 recibe una oposición de la Luna en tu casa 7 de la pareja. Así que lo que dices

puede ser malinterpretado por tu compañero de vida, cuida tus palabras y procura no responder por impulso.

Sagitario. Tus amigos te presentan a alguien.

En el trabajo tu casa 6 tiene a la Luna regente de tu casa 9 de los viajes y el extranjero en oposición a Mercurio el regente de tu casa 10 del reconocimiento profesional. Esto se interpreta como que puedes tener problemas en tu trabajo con un cliente extranjero o un mensaje que contestas en otro idioma causa problemas de comprensión. Cuida mucho lo que dices.

En el amor tu casa 5 es regida por Marte quien está en tu casa 11 de los amigos y eventos por lo que puedes conocer a alguien especial en una fiesta organizada por amigos. Esta combinación también puede provocar problemas con tus amigos por lo que hay que ser prudente y no ser impulsivo.

Capricornio. Problemas en tus relaciones amorosas.

En el trabajo Mercurio rige tu casa 6 del trabajo y está recibiendo la oposición de la Luna regente de tu casa 7 de las relaciones así que hay que cuidar mucho en este día cómo respondes a tus compañeros de trabajo para que no haya malos entendidos. Procura no responder por impulso.

En el amor la Luna regente de tu casa 7 de la pareja está en tu casa 5 proyectando una oposición a Mercurio. Esto se interpreta como problemas con tu compañero de vida debido a malos entendidos con lo que quisiste decir y lo que el otro entendió. Intenta ser muy claro y evita responder por impulso.

Acuario. Conflictos entre el romance y el trabajo.

En este día tu casa 6 del trabajo es regida por la Luna y tu casa 5 del amor por Mercurio. Ambos planetas están en oposición, este es un aspecto de tensión que se interpreta como conflictos y pleitos entre ambas energías. Así que hoy puedes tener problemas con tu novio debido a una cuestión laboral que te obliga a no cumplir una promesa que le hiciste. Esto puede leerse al revés y debido a que dedicas tiempo a tu pareja entras en problemas con tu trabajo debido a que descuidadas un compromiso que habías hecho con tus compañeros de trabajo. Hay que tratar de balancear ambos extremos.

Piscis. Cuida lo que dices a tu novio.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 del trabajo, nuestro astro rey está a punto de sufrir un eclipse de Luna por lo que hay que cuidar mucho los temas laborales, estos días van a presentar algunas crisis que son necesarias para poder crecer y mejorar en lo que haces.

En el amor tu casa 5 es regida por la Luna quien está en oposición a Mercurio, el planeta de la comunicación. Así que hay que cuidar lo que dices

a tu compañero romántico ya que tienes cuidado con lo que dices.	e puedes	ofender	mucho	a tu	pareja	si I	no